
CONSEJO GENERAL 

  
Acta de la Sesión Especial 

(Permanente) 
 

del día 7 de julio de 2010 
 

En la ciudad de Zacatecas, Capital del Estado del mismo nombre, siendo las 9 
horas con 4 minutos del día 7 de julio de 2010, con el objeto de realizar 
Sesión Especial del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas, se reunieron los integrantes de este Órgano Electoral, en el 
domicilio oficial, sito en Boulevard López Portillo número 236 Zona 
Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, presidida por la M.D. Leticia Catalina Soto 
Acosta, en su carácter de Consejera Presidenta; asistida por el Lic. Juan 
Osiris Santoyo De la Rosa, en su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenos días, sean bienvenidos a esta Sesión 
Especial del Consejo General, misma que da inicio siendo las 9 horas con 4 
minutos del día 7 de julio de 2010, solicito al Señor Secretario pasar lista de 
asistencia y declare en su caso la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Triana Cervantes, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Verónica del Carmen Díaz Robles, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y tres ( 3 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar, asimismo informo al 
Consejo General que asisten también a esta Sesión, las Señoras y Señores 
Directores Ejecutivos; de Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado 
Escalera; de Administración y Prerrogativas, Lic. Patricia Hermosillo 
Domínguez; de Capacitación Electoral y Cultura Cívica con Perspectiva de 
Género, Lic. Jesús Gaytán Rivas; de Organización Electoral y Partidos 
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Políticos, Ing. Mario González Fuentes; de Sistemas y Programas 
Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, de Paridad entre los Géneros, 
Mtra. Orquidea Guadalupe Turriza Zapata, y el Jefe de la Unidad de 
Comunicación Social, Lic. José Manuel Soriano, todos ellos integrantes de la 
Junta Ejecutiva con voz informativa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se nos 
informa que existe quórum legal damos inicio a esta sesión, en cumplimiento 
al artículo 14, numeral 5, Fracción II del Reglamento de Sesiones de los 
Consejos Electorales del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, me 
permito declarar esta sesión especial constituida en sesión permanente, 
Señor Secretario, dé cuenta al Consejo del proyecto de orden del día. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores integrantes del Consejo General, 
a su consideración el siguiente proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - - 
Punto número dos: Aprobación, en su caso, del proyecto de orden del día. -  
Punto número tres: Seguimiento a los Cómputos Distritales y Municipales. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Se somete a la consideración de este Consejo el 
proyecto de orden del día, en virtud de que no hay observaciones, le ruego al 
Señor Secretario someterlo a la aprobación de los Señores y Señoras 
Consejeros Electorales, tomar nota del resultado de la votación y dar cuenta 
del mismo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Se solicita a las y los Consejeros Electorales 
manifestar el sentido de su voto levantando la mano con relación al 
proyecto de orden del día, quienes estén a favor, informo a la 
Presidencia que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Seis votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Cero votos en contra.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Cero abstenciones. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud de este resultado, se declara Aprobado 
por Unanimidad, le ruego Señor Secretario continuar con el desarrollo de la 
sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta que el siguiente punto a desahogar es 
punto número tres: Seguimiento a los Cómputos Distritales y Municipales. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, para iniciar el 
seguimiento de los cómputos Distritales y Municipales, el uso de la voz 
informativa para nuestro Director Ejecutivo de Sistemas y Programas 
Informáticos, quien nos hará la presentación del sistema que se ha preparado 
para que este Consejo General pueda seguir de manera puntual con lo que 
está sucediendo a partir de estos momentos en nuestros órganos 
desconcentrados, Señor Ingeniero Miguel Ángel Muñoz Duarte. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Sistemas y Programas Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, 
quien expresa: Les informo que lo que están viendo en este momento en 
pantallas es el sistema que nos permite dar seguimiento a la captura de cada 
una de las casillas conforme se van resolviendo en los Consejos Municipales 
y Distritales, esto también es al igual que el PREP en tiempo real, y 
estaríamos visualizando como lo ven, en una pantalla Ayuntamientos, en otra 
pantalla Diputados o Distritos y en otra Gobernador, sería cuanto. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: Muchas gracias Señor Director, es importante 
puntualizar igualmente que los resultados que estaremos viendo reflejados en 
la pantalla, son aquellos que están siendo cantados en los Consejos 
Distritales y Municipales y que estarán siendo desde luego avalados por los 
Presidentes y Presidentas de los Consejos Distritales y Municipales, como 
ustedes saben esta herramienta se generó para dar el apoyo tecnológico a 
estos Consejos Distritales y Municipales, aprovechando nuestra red es que 
tomamos la decisión de desarrollar esta segunda etapa del sistema, a efecto 
de que en este Consejo General podamos dar seguimiento de lo que en los 
Consejos sucede, desde luego sin dejar de considerar que lo que se esté 
avalando en los Consejos Distritales y Municipales, es lo que tiene una fuerza 
vinculatoria y que nuestros técnicos están realizando el trabajo en apoyo al 
desarrollo de los Consejos Distritales y Municipales, adelante Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Para dar cuenta que se integraron a esta sesión los 
Representantes del Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta 
Gaytán y el Representante de la Coalición Zacatecas Nos Une, Lic. Gerardo 
Espinoza Solís. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Igualmente me permito informarles que por 
acuerdo de las Comisiones de Asuntos Jurídicos y de Organización y Partidos 
Políticos, se ha desplegado un apoyo técnico jurídico y de organización en 
aquellos Consejos en donde se puede prever un trabajo intenso esta mañana, 
estaremos en contacto desde luego con el resto de los 58 Consejos 
Municipales y los 18 Distritales para desde nivel central apoyar en esta tarea, 
si existe alguna intervención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Muchas gracias Consejera Presidenta, a efecto de que pudieran 
comunicarse con los Consejos Distritales número III de Calera, Número XIV 
de Juchipila, número VI de Ojocaliente, así como en los Municipales de 
Villanueva, Atolinga, el Plateado de Joaquín Amaro, Enrique Estrada, Jiménez 
del Teul, Morelos, Fresnillo, y el Distrital XIII de Pinos, ya que hicimos 
acreditaciones de representantes desde el día de ayer y ahorita no los dejan 
ingresar a los cómputos, por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: De inmediato nos comunicamos, le ruego a 
nuestro Director de Organización Electoral y Partidos Políticos que así lo 
hagamos, y me permito informarle que precisamente casi en la totalidad de 
los consejos que usted acaba de mencionar tenemos enlaces jurídicos, 
Directora de Asuntos Jurídicos para que se atienda esta situación, alguna otra 
intervención señores representantes, Señoras, Señores Consejeros. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Muchas Gracias, también a efectos de señalar que por lo que hace 
a los Municipios de Atolinga, de Morelos y Villanueva, solicitamos por escrito 
también se realice el procedimiento establecido en el artículo 222, numeral 3, 
de la Ley Electoral, en cuanto a que se encuentran dentro del 1% que 
establece la ley, a efecto de poder realizar el recuento total de los votos, de 
igual forma lo solicitamos de manera escrita para lo que es la elección de 
Diputados en el cómputo correspondiente al Consejo Distrital III de Calera, y 
al Consejo Distrital XIV de Juchipila, mi manifestación la hago en base a que 
como no les ha sido permitida a mis representantes su participación en estos 
Consejos, se tenga por hecha la manifestación en este Consejo General y se 
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pueda reproducir a su vez en los Consejos, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tomamos nota, estamos atendiendo la situación 
Señor Representante, alguna otra participación Señoras Consejeras, Señores 
integrantes de este Consejo, en virtud de que no existes otra participación y 
con fundamento en nuestro Reglamento de Sesiones, decretaremos un 
receso siendo las 9 horas con 12 minutos y regresaremos a esta mesa a las 
12 del día, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Señoras y Señores Consejeros, Señores 
Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, a las 12 horas con 4 
minutos del día 7 de julio del año 2010, se reanuda esta sesión especial 
permanente, a fin de dar seguimiento y atención a los cómputos de los 
Consejos Electorales Distritales y Municipales, solicito al Señor Secretario 
verificar la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cristhian Omar Castillo Triana, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se ha 
declarado y verificado que existe el quórum legal, vamos a continuar con esta 
sesión de seguimiento, me permito informarles a ustedes que de acuerdo al 
reporte que nos entrega la Dirección de Organización Electoral y Partidos 
Políticos, los Consejos Electorales Distritales y Municipales están instalados 
en su totalidad a este momento, también según el reporte que nos están 
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entregando, en la gran mayoría de ellos se encuentran los 4 representantes 
de los partidos políticos y coaliciones, tenemos el reporte para ustedes 
señores representantes de los partidos políticos y coaliciones, si lo desean, a 
efecto de que puedan verificar la asistencia de sus representantes a estas 
sesiones, no sé si alguien desee participar en este momento en esta sesión 
de seguimiento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Nada más para ver si al reporte que se nos dé, también se nos 
pueda dar el avance en cuanto a las elecciones que ya vayan en cada Distrito, 
en cada Municipio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Por supuesto, lo complementamos con esa 
información para entregárselas a ustedes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Alianza Primero Zacatecas", Lic. Cristhian Omar Castillo 
Triana, quien expresa: Nada más recibí una llamada, bueno ya se lo había 
comentado al Secretario, el candidato a presidente municipal en Villanueva, 
nada ahí que había la situación que estaba presentándose, que empezó a 
llegar mucha gente, entonces nada más si ya fue atendida. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Adelante Señor Secretario, para que nos rinda el 
informe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Tal como se lo comenté Señor Representante, 
desde el momento en que dio su reporte, se atendió, de hecho desde el día 
de antier ya hay elementos de la policía estatal preventiva previendo cualquier 
situación, y al momento se nos reporta que no se ha presentado ningún 
incidente, todo va con calma, hay gente, pero el cómputo se está presentando 
de manera adecuada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, Señor Representante 
del Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Juan José Enciso Alba, quien expresa: Gracias, 
nada más para ver si se puede verificar si en la sesión de cómputo municipal 
en el Municipio de Villa de Cos, se encuentra o no presente el Presidente 
Municipal Juan Carlos Regis Adame y el Secretario del Ayuntamiento, ese 
reporte me lo dieron hace 5 minutos, adicional a lo que le comenté temprano. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Lo verificamos en este momento Señor 
Representante, las sesiones son públicas, sin embargo desde luego 
verificaremos que la sesión se lleve de conformidad con lo establecido en la 
ley, la autoridad electoral tendrá en todo momento las facultades establecidas 
en la misma y la sesión pública estará abierta a quien desee participar sin 
ninguna intervención desde luego en los trabajos electorales, estaremos 
atentos, si alguien más desea participar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias, sí, precisamente sobre ese comentario que se hace 
respecto de que las sesiones son públicas, hay algunos distritos y municipios 
donde se está limitando la entrada a diversos acompañantes que van pues 
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con los representantes, consideramos pues que no es óptimo generar esos 
ambientes en las diversas sesiones de cómputo, porque genera un ambiente 
pues de que no debe ser el adecuado, creo que los cómputos van muy 
tranquilos y con el hecho de negarles el paso a una sesión pública a cualquier 
ciudadano, se genera algún ambiente que no debe ser el adecuado. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Sí por supuesto, verificaremos la situación pero no 
debemos dejar de considerar que nuestros inmuebles tampoco tienen la 
capacidad para albergar a tanta gente sin que se interrumpan los trabajos, en 
todo caso el criterio desde luego que prevalece, es que se trata de una sesión 
pública y que se debe de generar las condiciones para que el trabajo electoral 
pueda realizarse, en ese sentido estaremos al pendiente Señor 
Representante, si no hay mas participaciones, y con fundamento en lo 
establecido en nuestro Reglamento de Sesiones, declaramos un receso y 
regresamos a esta sesión a las 15 horas, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Buenas tardes Señores Consejeros, Señores 
Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, vamos a reanudar 
esta sesión especial de seguimiento de los cómputos en los Consejos 
Distritales y Municipales, lo hacemos a las 15 horas con 5 minutos del día 7 
de julio del año 2010, le ruego al Señor Secretario verificar que existe quórum 
legal para la continuación de esta sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Triana Cervantes, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
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Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, para dar continuidad a 
este seguimiento que damos a las sesiones de nuestros Consejos Distritales y 
Municipales, le pido al Señor Director de Sistemas y Programas Informáticos, 
nos informe cuales son los Consejos que han concluido ya el procedimiento 
de cómputo, adelante Ingeniero Miguel Ángel. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Sistemas y Programas Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, 
quien expresa: Les comentaría que los que ya terminaron serían, de hecho 
se les está entregando por ahí un reporte, que es elección de ayuntamientos, 
diputados y gobernador, en ayuntamientos tenemos que terminaron ya 
Apozol, Apulco, Atolinga se encuentra en su fase de recuento en este 
momento, Benito Juárez, Calera, Cañitas de Felipe Pescador, Concepción del 
Oro, Cuauhtémoc, Chalchihuites, como no tenemos línea con Plateado de 
Joaquín Amaro y el Salvador, al menos de captura no tenemos información, 
General Enrique Estrada, Trinidad García de la Cadena, Genero Codina, 
Huanusco, Jalpa, Jiménez del Teul, Juan Aldama, Juchipila, Luis Moya, 
General Francisco R. Murguía, Mezquital del Oro, Miguel Auza, Momax, 
Monte Escobedo, Moyahua de Estrada, Nochistlán de Mejía, Noria de 
Ángeles, General Pánfilo Natera, Pánuco, Santa María, Sombrerete, 
Susticacán, Tabasco, Tepechitlán, Teúl de González Ortega, Valparaíso, 
Vetagrande, Villa de Cos, Villa García, Villa González Ortega, Villa Hidalgo y 
Villanueva, eso quiere decir que al menos la información ya se capturó en 
estos Consejos Municipales, seguramente todavía ha de seguir por ahí la 
sesión, eso en cuanto a los Municipales, en cuanto a la elección de 
gobernador, tenemos que ya terminaron Distrito Zacatecas I, Zacatecas II, 
Guadalupe IV, Guadalupe V, y sería todo en cuanto a gobernador y diputados 
Guadalupe IV y Guadalupe V. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Bien a la consideración de ustedes esta 
información con respecto al avance que llevamos en estas sesiones de 
cómputo Distrital y Municipal, si alguien desea alguna participación. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición Alianza Primero Zacatecas, Lic. Gerardo Triana Cervantes, 
quien expresa: Gracias Presidenta, si bien se nos ha informado que en el 
caso del Plateado hay problema en la captura, porque el sistema así lo está 
originando, preguntar si por alguna otra vía tenemos información del 
desarrollo del cómputo del Plateado de Joaquín Amaro, del cómputo 
Municipal de El Salvador y del municipio de Melchor Ocampo. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Comentarle que efectivamente el sistema no nos 
está reportando nada, porque en esos lugares no hay línea telefónica, 
entonces nuestra intranet no ha incluido a estos municipios, enseguida 
daremos el uso de la palabra a nuestro Director de Organización Electoral y 
Partidos Políticos que se va a incorporar a esta sesión, está precisamente 
verificando esa información, a efecto de que tengamos noticia o nos dé la 
noticia de lo que tenemos registrado hasta este momento. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Muchas gracias, solamente para que quede constancia que he sido 
informado por mi representante que el cómputo del Plateado de Joaquín 
Amaro ya terminó aproximadamente hace una hora y media, para que quede 
constancia, lo otro es si se nos puede dar un informe de, en qué municipios y 
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distritos se está realizando recuentos totales, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: La Directora de Asuntos Jurídicos salió en este 
momento, por lo pronto lo que podemos decirle en cuanto se incorporen 
nuestros Directores, estaríamos ampliando la información que en el caso de la 
elección municipal de Atolinga ha iniciado el recuento total de votos, Directora, 
¿tenemos alguna noticia de que haya iniciado el procedimiento de recuento 
total en algún otro Distrito o Municipio?, Licenciada Soraya Aurora Mercado 
con el uso de la voz informativa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Ha iniciado en el Distrito de Villanueva, es la información con la que cuento. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, y el uso de la palabra 
para nuestro Director de Sistemas, a efecto de que nos comente lo que en 
estos 2 casos vamos a empezar a ver en pantalla, hasta este momento 
tenemos en pantalla una imagen que dice, sesión de cómputo, y ahora 
estaríamos viendo, Señor Director Adelante por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Sistemas y Programas Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, 
quien expresa: Les comentaría que hace un momento por ejemplo en 
Atolinga veían que decía sesión de cómputo, y que ya tenía el 100% de 
casillas capturadas, en el momento en que entran en sesión de recuento, 
todas aquellas casillas que fueron recontadas en la sesión previa, se quedan 
en la base de datos y las que no fueron recontadas se quitan para que sean 
capturadas ahora a partir de este momento aquellas que se van a recontar, 
entonces en la pantallas verían abajo en lugar de sesión de cómputo, de 
recuento, y van a ver los valores que bajaron porque se quitaron aquellas que 
no se recontaron en un primer momento, entonces continua de nueva cuenta 
hasta llegar nuevamente al 100%, así es como opera y así es como van a ver 
que funcione en aquellos municipios donde se lleva a cabo el procedimiento al 
igual que en aquellos distritos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Director, ¿alguna otra intervención? 
Señora Consejera Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, quien expresa: Yo tendría una duda, en la 
elección de gobernador prácticamente, bueno, todos los Distritos llevan un 
porcentaje, algunos ya concluyeron, otros un avance de menor o mayor 
importancia, pero Fresnillo XI me llama la atención que no reporta nada el 
sistema, aparece en ceros, no sé ahí si el procedimiento se invirtió. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Tenemos alguna noticia de esto Señores 
Directores de Organización o de Asuntos Jurídicos, Fresnillo XI les rogaría 
que se pusieran en contacto con el Consejo, a efecto de que pudiéramos 
informar si lo que sucedió fue que se invirtió el procedimiento. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Ing. 
Samuel Delgado Díaz, quien expresa: Se debe entender que el recuento se 
ha hecho primero yo creo para la elección de gobernador, enseguida 
diputados y al último ayuntamientos, ¿o no tienen ese orden? le preguntaría a 
la Directora de Asuntos Jurídicos, ¿en qué orden se están haciendo?. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
La Ley Electoral señala que primero debe de ser la de gobernador y 
posteriormente la de diputados, en el caso de Fresnillo iniciaron primero con 
la de diputados y después con la de gobernador, esa es la situación. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Bien, estaremos atentos entonces a que 
transcurra este cómputo, y en los municipios pues exclusivamente se realiza 
el de ayuntamiento, por eso también vemos ya que muchos ayuntamientos 
están concluyendo, alguna otra intervención Señores Representantes. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición Alianza Primero Zacatecas, Lic. Gerardo Triana Cervantes, 
quien expresa: Solo para solicitar una precisión respecto al cómputo del 
Distrito VIII de Fresnillo, nos dicen que ahí en este caso se inició con el 
cómputo de la elección de diputados, evidentemente que luego harán la de 
gobernador, nada más la precisión, ¿está en desarrollo ese cómputo o ya lo 
tenemos concluido?, el de diputados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Es en el XI Señor Representante, y de acuerdo al 
corte que nos acaban de entregar en el XI estamos al 18.01% respecto del 
primer cómputo que se inició que fue el de diputados, así es Señor Directora, 
estamos entonces con un nivel de avance, lento digamos, estaremos en 
contacto con el Consejo, para efecto de conocer cual es la situación de este 
cómputo, adelante Señor Representante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición Alianza Primero Zacatecas, Lic. Gerardo Triana Cervantes, 
quien expresa: Lo que sucede es que en la información que nos están 
proporcionando, en la elección de gobernador en el distrito en mención, 
tenemos ya un avance, no así en la elección de diputados, lo que controvierte 
la información que nos acaban de proporcionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Para identificar la información Señor 
Representante, de acuerdo a la información que todos tenemos a la vista, en 
el Distrito VIII no tenemos avance en la elección de diputados, en el propio 
Distirito VIII tenemos un avance del 78.57% de la de gobernador, en el Distrito 
XI de Fresnillo tenemos un avance del 18.01% de diputados, y en el propio 
Distrito XI no tenemos avance en el cómputo de la elección de gobernador, 
así es, esa es la situación, lo estaremos corroborando, le ruego a la Directora 
de Asuntos Jurídicos que nos pongamos en contacto con los 2 distritos para 
saber cual es el estado y relacionar esta información que tenemos a la vista 
en el Consejo General con lo que allá esté sucediendo. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, nada más para preguntar, ¿a que obedece ese 
error que de cierto modo contraviene la disposición legal para el cómputo?. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Lo estaremos verificando Señor Representante, 
seguramente alguna situación prevaleció allá en el Consejo, no sabemos si 
sea una situación de alguna falta de coordinación, vamos a verificar que fue lo 
que sucedió, Señor Representante de la Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Si esa información se le puede solicitar por escrito al Consejo para 
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que de la misma forma pueda hacer mención de qué fue lo que sucedió, ¿por 
qué invirtió los cómputos?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Por supuesto, lo estaremos informando, bien, si no 
hay alguna otra participación, vamos a declarar un receso, con fundamento en 
lo establecido por nuestro Reglamento de Sesiones, a las 15 horas con 19 
minutos del día 7 de julio del año 2010, regresaremos a las 18 horas Señores, 
Señoras integrantes de este Consejo General, muchas gracias. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Buenas tardes Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, Señores Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, a 
las 18 horas con 6 minutos del día 7 de julio del año en curso se reanuda esta 
sesión especial permanente para dar seguimiento y atención a los cómputos 
de los Consejos Electorales Distritales y Municipales, solicito al Señor 
Secretario verificar la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cristhian Omar Castillo Triana, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se ha 
verificado que existe quórum legal continuamos con esta sesión, para estos 
efectos el uso de la voz informativa para nuestro Director de Sistemas y 
Programas Informáticos, a efecto de conocer el avance que presenta nuestro 
sistemas de seguimiento, adelante Señor Director. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Director Ejecutivo de 
Sistemas y Programas Informáticos, M.C. Miguel Ángel Muñoz Duarte, 
quien expresa: Para informar que para la elección de ayuntamientos quedan 
pendientes todavía al no terminar el municipio de Fresnillo, Mazapil, Morelos, 
Río Grande, Saín Alto y Tlaltenango de Sánchez Román, llevan avances pero 
aún no han concluido la captura, es en cuanto a los municipios, los demás ya 
han terminado de capturar, se está revisando que los datos estén correctos si 
no para hacer los ajustes que sean necesarios, en cuanto a la elección de 
gobernador informaríamos que ya terminaron, el Distrito I Zacatecas, 
Zacatecas II también, IV Guadalupe, V Guadalupe, VII Jerez, VIII Fresnillo, IX 
Loreto, X Villanueva, XII Río Grande, XVI Sombrerete y XVIII Concepción del 
Oro, eso en cuanto a la elección de gobernador, con un avance del 86.45%, y 
por último de diputados ya concluyeron la captura y está en revisión como les 
comento, lo que es Guadalupe IV, Guadalupe V, Loreto IX, Fresnillo XI y 
Sombrerete XVI, con un avance de un 53.47% en total. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Director, bien, es la información 
que tenemos hasta este momento, si alguien desea participar en esta 
reanudación de la sesión le ruego indicarlo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Alianza Primero Zacatecas", Lic. Cristhian Omar Castillo 
Triana, quien expresa: Gracias, nada más si se tuviera información de los 
Consejos que ya terminaron, en cuestión de los municipales tienen 
programadas horas para la entrega de las constancias, si se pudiera 
proporcionar esa información, igual los distritales que ya hayan concluido. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tenemos información que estaríamos verificando 
en este momento, algunas ya se entregaron, en otras, por ejemplo en el 
Plateado se nos informa que se fijaron las 18 horas para entregar, igualmente 
que en Genaro Codina, en Huanusco, en el caso de Momax se nos señala 
que mañana se entrega a petición del representante del partido ganador, a las 
18:30 lo estarían entregando en Noria de Ángeles, en el caso de Vetagrande 
han fijado las 17 horas, tal vez ya se haya entregado en este momento, igual 
que a las 17 horas se fijaron en Villa García, le pediríamos a nuestro Director 
de Organización Electoral y Partidos Políticos nos verificara la información, 
algunas ya se han estado entregando, para que ustedes tengan la información 
correspondiente, el procedimiento habitual en nuestros Consejos Distritales y 
Municipales, es que en cuanto concluye el cómputo, estén cerca, atentos los 
representantes de los partidos políticos, lo hacen saber a los candidatos y 
normalmente se entrega la constancia en cuanto concluye la sesión, pero 
integraríamos la información completa para que ustedes la tengan, el Señor 
Representante de Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, nada más para solicitar se nos actualizara el 
reporte que se nos ha venido entregando durante la sesión. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Por supuesto, Señor Director de Sistemas y 
Programas Informáticos, si nos hace favor de hacer correr el último reporte. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Gracias Consejera Presidenta, si se nos pudiera informar, los 
distritos y municipios en los cuales se realizó recuento total o se está 
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realizando. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: El uso de la voz informativa para nuestra Directora 
de Asuntos Jurídicos, Soraya Aurora Mercado, a efecto de que nos dé el 
reporte que se solicita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Recuento total se está llevando a cabo en el Consejo Municipal de Villanueva, 
en el Consejo Municipal de Morelos, y en el Consejo Municipal de Atolinga y 
lo terminaron, eso es hasta el momento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: ¿En los Distritos no ha comenzado ningún 
recuento?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
No, hasta ahorita no. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Muy bien, estaremos actualizando la información, 
si no hay alguna otra participación, con fundamento en nuestro Reglamento 
de Sesiones, adelante Señor Representante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Nada más para preguntar ¿en qué quedó el asunto de Fresnillo, a 
que solución?, antes del receso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Bien, la comunicación la hemos tenido constante 
con el Consejo, seguramente cuando concluya el cómputo y tengamos el acta 
de la sesión, estaremos conociendo las razones por las que se modificó el 
procedimiento, pero en términos normales se ha dado el cómputo, salvo esta 
situación, estará desde luego en las actas correspondientes y nuestro 
Presidente, pues ha estado atento a esta situación, entonces creo que es 
momento de permitir que fluya el trabajo y ya en las actas verificaremos la 
razón por la que se dio esta situación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Alianza Primero Zacatecas", Lic. Cristhian Omar Castillo 
Triana, quien expresa: Nada más, ¿la actualización viene ya en el caso de 
Atolinga ya con el recómputo?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Ya está reflejado, así es, con el recuento, bien, si 
no hay otra participación siendo las 18 horas con 15 minutos decretamos un 
receso, regresamos a las 21 horas, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Buena noches Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, Señores Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, 
vamos a reanudar esta sesión permanente de seguimiento de los cómputos 
Distritales y Municipales, para esos efectos le ruego al Señor Secretario 
verificar la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
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Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Triana Cervantes, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Verónica del Carmen Díaz Robles, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y tres ( 3 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, y para darle continuidad 
a esta sesión especial le pediría a nuestra Directora de Asuntos Jurídicos Lic. 
Soraya Aurora Mercado Escalera, si nos informa cual es la situación de los 
Consejos que aún se encuentran en sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
En el Consejo Municipal de Morelos ya terminaron el recuento total de la 
votación, en el Consejo Municipal de Villanueva todavía no concluye, en el 
Consejo Distrital de Juchipila terminaron con la elección de gobernador y en 
este momento están iniciando la de diputados, igual Calera, terminaron con la 
de gobernador y están en la elección de diputados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, la siguiente pregunta 
tendría que ver si tenemos registro del avance que tienen estos recuentos, si 
es que lo tenemos, me informaban que en algunos casos como se está 
trabajando en los grupos de trabajo, en este momento no se está reflejando 
en nuestro sistema hasta que se integre la información ya en la mesa del 
Consejo General, es la información que tenemos Señores, Señoras 
integrantes de este Consejo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, nada más para preguntar ¿si ya se concluyó el 
cómputo ordinario en Calera, y ya pasamos al recuento en el Consejo 
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Distrital?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Con voz informativa Señora Directora. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
No, no se ha pasado al recuento total, estamos en el ordinario, en la elección 
de diputados, se concluyó con gobernador. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Y según el reporte estamos en el 34.83% de 
diputados en el cómputo normal, no hemos pasado aún en su caso, al 
recuento total de votos, alguna otra intervención Señoras, Señores integrantes 
de este consejo, si no hay intervenciones y con fundamento en lo establecido 
en nuestro Reglamento de Sesiones declaramos un receso y regresamos a 
las 12 horas de este día, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - 
La Consejera Presidenta: Buenas noches Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, Vamos a continuar con esta sesión especial permanente, 
Señores Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones y reiniciamos 
esta sesión a las 0 horas con 2 minutos del día 8 de julio del año 2010, le 
ruego al Señor Secretario verificar que existe quórum legal para esta sesión. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cristhian Omar Castillo Triana, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son cinco ( 5 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, informados que hemos 
sido de que existe quórum legal, continuamos con esta sesión especial de 
seguimiento a los cómputos Distritales y Municipales, para esos efectos el uso 
de la voz informativa para nuestra Directora de Asuntos Jurídicos, Licenciada 
Soraya Aurora Mercado Escalera, a efecto de que nos informe respecto del 
estado que guardan las sesiones en los Consejos Municipales y Distritales 
que aún no han concluido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
En el Consejo Municipal electoral de Villanueva todavía no concluye el 
recuento total, tienen hasta el momento 25 casillas computadas, en el 
Consejo Municipal Electoral, Distrital de Juchipila tienen un avance del 10% 
de la elección de diputados, y en el Consejo Distrital de Calera número III, 
tiene un avance del 44% de la elección de diputados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, ¿es así entonces que 
las demás sesiones han concluido Señora Directora, es la información 
correcta?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
También tenemos el Consejo Distrital de Ojocaliente, está en la elección de 
diputados, tiene hasta el momento 28 de las 157 casillas, y en el Consejo 
Distrital de Pinos también en la elección de diputados son 73 de las 147 
casillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Bien, entonces si tengo la información correcta y 
me ayuda a verificar la Señora Directora, estamos todavía con sesiones de 
cómputo en los Consejos Distritales III de Calera, VI de Ojocaliente, XIII de 
Pinos, XVII de Juan Aldama, no, Juchipila XIV, ¿Juan Aldama ya concluyó?, y 
Villanueva Municipal, 5 Distritos y un municipio, de acuerdo, 4 distritos y un 
municipio, de acuerdo, les rogaría confirmar que Juan Aldama ha concluido, 
nada más para que tengamos en este Consejo General la información 
correcta, y en ese sentido Señores, Señoras integrantes de este Consejo 
General la información hasta el momento, si alguien desea participar en esta 
sesión, en virtud de que no hay participaciones, adelante Señor 
Representante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Alianza Primero Zacatecas", Lic. Cristhian Omar Castillo 
Triana, quien expresa: Nada más, ¿en el último reporte de Juchipila, en 
ceros?, ¿es por cuestión del Internet?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: No, es por cuestión de que se están desarrollando 
los grupos de trabajo para el recuento, cada uno de ellos está haciendo su 
propio registro, y el registro final en el sistema se dará hasta que regresen a la 
sesión del Consejo General concluido el trabajo de los grupos y ahí se 
comenzará a dar ya el registro de los datos, en ese sentido está el sistema. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Tengo entendido que en los 2 Distritos, al menos Calera y Juchipila 
está todavía en el recuento ordinario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: La voz informativa para que la Directora de 
Asuntos Jurídicos nos aclare la información. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Efectivamente, tanto en el Consejo Distrital de Juchipila como en el Consejo 
Distrital de Calera, continúan con el recuento ordinario, cómputo perdón, de la 
elección de diputados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Cómputo ordinario, así es, y en Juchipila estamos 
al 10% del cómputo ordinario de diputados, muchas gracias Señora Directora, 
bien, pues si no hay otra participación Señoras, Señores integrantes de este 
Consejo General, con fundamento en el artículo 7, numeral 1, fracción IV del 
Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales del Instituto Electoral 
del Estado de Zacatecas, a las 12 horas con 9 minutos se declara un receso 
hasta las 3 horas de este día 8 de julio, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Buenos días Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, Vamos a continuar con esta sesión especial permanente, 
Señores Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones reiniciamos 
esta sesión , le ruego al Señor Secretario verificar que existe quórum legal 
para esta sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Triana Cervantes, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. De la Luz Domínguez Campos, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Verónica del Carmen Díaz Robles, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Informo a la Presidencia que son cinco ( 5 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y dos ( 2 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario y la iniciamos siendo las 
3 horas con 1 minuto del día 8 de julio, para dar seguimiento a las sesiones de 
cómputo de los Consejos Distritales y Municipales el uso de la voz informativa 
a nuestra Directora de Asuntos Jurídicos, a efecto de que nos informe cuales 
son los Consejos que continúan realizando en este momento las sesiones de 
cómputo, Licenciada Soraya Aurora Mercado adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Respecto al cómputo ordinario en el Consejo Distrital de Pinos ya terminaron 
con el cómputo ordinario, en el Consejo Distrital Ojocaliente, de 157 casillas 
faltan 68, en Calera Distrital, de 109 casillas faltan 40, de Juchipila Distrital, de 
150 casillas faltan 82, y respecto al recuento total que se está llevando a cabo 
en el Consejo Municipal Electoral de Villanueva, de 72 casillas faltan 29 
casillas, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, si alguien desea 
participar en esta sesión le pido señalarlo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición Alianza Primero Zacatecas, Lic. Gerardo Triana Cervantes, 
quien expresa: Nada más preguntar a la misma fuente respecto al 
procedimiento de cómputo en el Distrito XIV de Juchipila. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Señora Directora, con respecto a Juchipila, a lo 
que está sucediendo en la sesión en Juchipila, si tiene usted a bien 
informarnos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
En el Consejo Distrital de Juchipila, pues se está llevando a cabo el cómputo 
ordinario de la elección todavía de diputados, y faltan las 82 casillas que le 
comentaba hace un momento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición Alianza Primero Zacatecas, Lic. Gerardo Triana Cervantes, 
quien expresa: Es nada más para la precisión de si todavía no estamos en el 
recuento, en virtud de que es un Distrito que proyecta el recuento. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
No, todavía en cómputo ordinario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Seguimos en ordinario, de 150 faltan por computar 
82, y de continuar la hipótesis y de continuar la solicitud, podría iniciarse el 
procedimiento de recuento, alguna otra participación, Señor Secretario 
adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Nada más para dar cuenta que se integró a esta 
sesión la Consejera Electoral, Licenciada Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Bien, si no hay alguna otra intervención en esta 
sesión, con fundamento en el Reglamento de Sesiones de los Consejos del 
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Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, siendo las 3 horas con 6 minutos 
del día 8 de julio se decreta un receso, reiniciaremos a las 9 horas de este 
día, muchas gracias, desde luego con la información de que los Directores y 
Directoras Ejecutivos estarán al pendiente del seguimiento de estas sesiones 
para tener el estado de las mismas en cuanto este Consejo General reanude 
esta sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Buenos días Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, Señores Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, 
siendo las 9 horas con 18 minutos del día 8 de julio del año 2010, se reanuda 
esta sesión especial permanente, para dar seguimiento y atención a los 
cómputos de los Consejos Electorales Distritales y Municipales, solicito al 
Señor Secretario verificar la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cristhian Omar Castillo Triana, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: gracias Señor Secretario, y me permito informar a 
este Consejo General que el Consejero Ricardo Hernández León por motivos 
de salud se encuentra hospitalizado y por esa razón no nos acompaña en 
este momento en esta sesión, Señor Secretario, vamos a continuar con el 
seguimiento de los cómputos Distritales y Municipales, y para esos efectos se 
le concede el uso de la voz informativa a nuestra Directora de Asuntos 
Jurídicos Licenciada Soraya Aurora Mercado Escalera. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Informo que en Consejo Distrital de Calera, faltan 9 casillas por computar del 
total de las 109, en Ojocaliente Distrital de las 157 casillas solo falta 1 casilla, 
en el Consejo Distrital de Juchipila acabaron con el cómputo ordinario e 
iniciaría el recuento total, en virtud de existir una diferencia entre el primero y 
segundo lugar del 0.78, y con relación al Consejo Municipal de Villanueva, 
informan que acabaron el recuento total y en este momento están realizando 
la sumatorias de los resultados, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, preguntarle en el caso 
de Calera, si tenemos el reporte de cual es la distancia hasta este momento 
entre el primero y el segundo lugar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Sí, es del 0.46% del total de las casillas computadas hasta este momento. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, es el informe que 
tenemos para ustedes Señores Representantes de los Partidos Políticos y 
Coaliciones, en el caso de Juchipila me permito también informarle que 
estamos localizando a nuestros Consejeros suplentes, a efecto de poder 
habilitar, ojala y sea posible esta situación, aunque por informes preliminares, 
tendríamos probablemente solo un Consejero dispuesto para acompañarnos 
esta mañana, en ese sentido pudiéramos armar 5 grupos para comenzar los 
recuentos, información que se está desde luego también dando en el Consejo 
Distrital. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta, nada más para proponer que en el supuesto de 
que se incorporara el nuevo Consejero, fuera apoyado por gente de la que ya 
ha estado en los cómputos, a efecto de que solo se cumpliera con lo que dice 
la ley, de que nada más presidiera el recuento y obviamente el personal del 
Instituto que ya está, digamos empapado de cómo se hace el trabajo, ellos 
hicieran el recuento, a efecto pues de no agarrar a alguien descanchado y 
fuera de lugar con la actividad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Sí, por supuesto, me permito informarles que ya 
esta mañana muy temprano salió un refuerzo de personal jurídico de aquí de 
Zacatecas precisamente a Juchipila, para llegar de refresco, ellos ya 
estuvieron en los cómputos el día de ayer en algunos lugares, entonces llegan 
ahora a apoyar el trabajo de Juchipila, el trabajo se ha desarrollado de 
manera ininterrumpida, como debe de ser, y estaremos apoyando las labores 
para que quien ya se encuentre muy cansado, pues pueda tener un poco de 
refresco, alguna otra intervención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Muchas Gracias Consejera Presidenta, si nos pueden entregar por 
favor el informe por escrito de cómo va hasta el momento los cómputos de la 
totalidad de los municipios y de los distritos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Por supuesto, se instruye a nuestro Secretario 
Ejecutivo a efecto de que se entregue por escrito el informe hasta las 9:25 
horas del día 8 de Julio del año 2010, si no existe alguna otra participación y 
con fundamento en lo dispuesto por nuestro Reglamento de Sesiones de los 
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Consejos del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, a las 9 horas con 25 
minutos se decreta un receso, regresamos a las 13 horas, muchas gracias. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenas tardes Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, Señores representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, a 
fin de dar seguimiento y atención a los cómputos de los Consejos Electorales 
Distritales y Municipales, y con fundamento en el artículo 7, numeral 1, 
fracción IV, del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales del 
Instituto Electoral del estado de Zacatecas, a las 13 horas con 2 minutos 
vamos a reiniciar esta sesión, le ruego al Señor Secretario Ejecutiva pasar 
lista de asistencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cristhian Omar Castillo Triana, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se ha 
verificado que existe quórum legal, damos inicio a esta reanudación de 
nuestra sesión de seguimiento, para esos efectos el uso de la voz informativa 
a nuestra Directora Ejecutiva de Asuntos Jurídicos, a efecto de que nos 
informe el estado que guardan las sesiones de cómputo que en este momento 
continúan celebrándose en los Consejos Distritales y Municipales, adelante. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
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En el Consejo Distrital de Ojocaliente finalizó el cómputo, en el Consejo 
Distrital de Calera también finalizó el cómputo, en el Consejo Distrital de 
Juchipila finalizó el cómputo, y como anteriormente se informó, inicio el 
recuento total de la votación, se informa que de las 122 casillas objeto de 
nuevo recuento, se lleva un avance de 27 casillas, y finalmente respecto al 
Consejo Municipal Electoral de Villanueva, concluyó el recuento total de la 
votación, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, la información que 
tenemos en este momento respecto de este seguimiento, Señores 
Representantes de los partidos políticos y coaliciones, si alguien desea 
intervenir en esta sesión le ruego señalarlo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Solamente hacer del conocimiento de este Consejo General que en 
el cómputo Distrital de Calera, de diputados, se realizó una calificación en 
cuanto si se encontraba dentro de la hipótesis señalada en el numeral 3 del 
artículo 222 fracción VIII, y al hacer ya la suma total de las actas de escrutinio 
y cómputo de las casillas instaladas en el Distrito III para la elección de 
diputados locales, tengo información que entre la diferencia entre el primero y 
el segundo lugar no es superior al 1% que establece la hipótesis señalada, se 
hizo desde un inicio del cómputo la solicitud por parte de la representante de 
la Coalición Zacatecas Nos Une, para que a efecto de que se demostró 
indiciariamente con la totalidad de las actas de escrutinio y cómputo que se 
encontraban en poder de la Coalición Zacatecas Nos Une, se realizara el 
recuento total de la votación, sin embargo el criterio que se sostuvo por parte 
de los integrantes del Consejo Distrital, es que no se actualizaba la hipótesis 
señalada en el señalado numeral, señalando que había décimas que estaban 
por encima del 1%, lo que solicitamos a este Consejo General es, Primero: 
¿quien atendió los llamados que se realizaron por parte de los integrantes del 
Consejo Distrital a este Consejo General?, y ¿cuales son las razones para 
establecer que, si la diferencia entre el primero y el segundo lugar no es 
mayor al 1% no se realizara el recuento total de las casillas?, es cuanto. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, en ese sentido el 
uso de la palabra para el Señor Representante del Partido Acción Nacional. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidenta únicamente para hacer una precisión respecto 
de lo que hace alusión el Representante de Zacatecas Nos Une, tenemos que 
el 1% de la votación para que se diera el supuesto de un recuento, serían 349 
votos, tal y como estaba al inicio del PREP, una vez concluido el cómputo 
Distrital, tenemos que la diferencia son 1.021% y hablando en votos estamos 
hablando de 357 votos, es decir, existen 8 votos más, que es el número de 
votos que rebasa en la especie ese supuesto del 1%, entonces tomando en 
cuenta que el derecho electoral garantiza y es el que debe respetar y hacer 
respetar el bien jurídico tutelado en materia electoral que es el voto, tenemos 
8 votos más del supuesto, que se había reflejado en un 0.21 más, y por tanto 
no se debe dar el supuesto del recuento a que se hacer referencia. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, yo me permito 
señalar únicamente que las facultades en relación a la actividad de los 
cómputos Distritales, están en manos del propio Consejo Distrital, que 
efectivamente hemos mantenido una relación y un apoyo a nuestros Consejos 
Distritales, pero son estos órganos colegidos, organismos desconcentrados 
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de este Consejo General, quienes toman las decisiones de conformidad con lo 
establecido en la ley, en ese sentido hemos recibido la información respecto 
de que se someterá a consideración o se sometió ya a consideración de ese 
Consejo la decisión de no realizar el recuento total de votos, en virtud a que 
efectivamente la diferencia entre el primero y el segundo lugar es 1.02% del 
total de la votación, y en ese sentido la información que recibimos del Consejo 
Distrital, si alguien más desea participar en la discusión. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Es importante señalar que al momento en que se solicitó el recuento 
total de las casillas, se anexó a la petición que se realizó por escrito la 
totalidad de las actas de escrutinio y cómputo que estaban en poder de la 
Coalición Zacatecas Nos Une, que correspondían a la totalidad de las casillas, 
lo cual a nuestro criterio entonces se actualizaba lo establecido en el numeral 
3, y debió de haberse realizado el recuento total desde el inicio, toda vez que 
había un indicio que presumía que en la totalidad de las casillas, ya una vez 
realizada la sumatoria, si nos encontrábamos dentro de lo establecido por 
esta hipótesis, sin embargo el Consejo Distrital no lo determinó así, no 
obstante que no tenía algún elemento en contrario que pudiera desestimar las 
actas de la totalidad de las casillas que fueron adjuntadas por el 
Representante de la Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Nada más para señalar, pues que en materia electoral opera el 
principio de definitividad y pues en este momento ya no podríamos determinar 
una situación que no es materia de este Consejo y aparte lo debió de haber 
determinado desde un inicio el Consejo Distrital. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Pero además si me permiten, simplemente 
recordar en qué sentido se aprobaron los Lineamientos, y que además está 
establecido en la Ley Electoral, efectivamente lo que la Ley Electoral 
establece, es que si existen indicios, deberá de presentarse al inicio de la 
sesión de cómputo la solicitud para que se realice el recuento, pero esto es 
una solicitud ad cautelam, preventiva, a efecto de que si concluido el cómputo 
normal prevalece la hipótesis que se ha presumido existe por los indicios que 
se tienen, se tome la decisión respecto de realizar el recuento, así se estuvo 
actuando en el resto de los Consejos Distritales y Municipales y me parece 
que es fundamental que el criterio que se ha seguido en toda la actividad de 
los órganos desconcentrados de este Instituto Electoral del Estado continúe 
prevaleciendo, y como se ha señalado, hemos tomado nota de lo que se ha 
señalado en este Consejo General respecto de las atribuciones del Consejo 
Distrital III de Calera que se están desarrollando en este momento, tomamos 
nota desde luego de lo comentado por los Señores Representantes en este 
Consejo General, y también desde luego quedan a salvo los derechos para 
impugnar si es que hay alguna afectación supuesta a los derechos de los 
partidos políticos y coaliciones. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En tercera ronda se concede la palabra al 
Representante del Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta 
Gaytán, quien expresa: Gracias, nada más para preguntar si se tiene copia 
del acuse de recibo de la solicitud del recuento, toda vez que tenemos la 
presunción de que fue presentado antes del inicio de la sesión y no como lo 
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dice el artículo 222, al inicio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Seguramente son de las consideraciones que 
estará evaluando el Consejo General probablemente al tomar, al acordar lo 
conducente, y tal vez sea materia pues dentro de algún medio de 
impugnación que pudiera promoverse, por lo pronto como Usted mismo lo ha 
señalado, hay una definitividad respecto de este procedimiento y estamos 
atentos pues a la conclusión de este cómputo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: La manifestación se realiza en base a que este Consejo General, 
pues es responsable constitucionalmente de que todos los Consejos, tanto 
Distritales y Municipales y todo el personal del Servicio Profesional Electoral, 
inclusive los partidos políticos y los ciudadanos que participan en la 
organización del proceso electoral, se apeguen a los principios 
constitucionales y legales, es por eso que hacemos esta petición aquí, y 
creemos que hay competencia para el conocimiento de las irregularidades 
que aquí se plantean, de igual forma creemos que hay violaciones a los 
principios de legalidad, certeza, imparcialidad por parte del Consejo Distrital, 
toda vez que determinó en contravención a lo establecido por el numeral 3 de 
la fracción octava del artículo 222, no dar cumplimiento a la última parte, 
donde ya una vez que fue calificado que el indicio esta suficiente para la 
realización del recuento total de los votos, no lo realizó, hay una omisión 
dolosa, expresa del Consejo distrital que es parcial, toda vez que con esto se 
beneficia al candidato a diputado del Partido Acción Nacional, es importante 
que este Consejo General tome cuenta de esto y que quede debidamente 
asentado en el acta circunstanciada que se está levantando de esta sesión 
para efecto de la impugnación correspondiente, de igual forma sostenemos 
que no es necesario que todos los derechos se agoten vía la impugnación, 
creo que también las autoridades electorales cuando advierten 
irregularidades, tienen la obligación de intervenir, a efecto de preservar el 
Estado de Derecho y el legal cumplimiento de todas las normas que rigen el 
proceso electoral, es por ello que nosotros hacemos nuestras peticiones 
debidamente ante este Consejo General con esa intención y no con otro, es 
cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: No sé si pudiéramos tener la información respecto de lo que 
manifesté en mi intervención anterior, solo para que también quede 
debidamente asentado en el acta de la hora en que fue presentado el escrito 
de petición del recuento total de votos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tomamos en cuenta su solicitud Señor 
Representante, le pedimos a nuestra Directora de Asuntos Jurídicos que haga 
la verificación correspondiente, y también Señora Directora, si nos informan 
cual es el estado de la sesión de cómputo en este momento en Calera. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
En este momento el Consejo Distrital de Calera está a punto de aprobar ya el 
Acuerdo del cómputo Distrital, y se está desarrollando de forma normal en sus 
términos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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La Consejera Presidenta: Gracias, estará entonces sometiendo a la 
consideración de los Consejeros y Consejeras el Proyecto de Acuerdo, 
quedaría pendiente la verificación de la hora, adelante Señor Representante. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Solo para pedir se ponga atención respecto a la seguridad a las 
afueras del Consejo, toda vez que existe la presunción de violencia por parte 
de la gente que está ahí afuera, desconozco la filiación partidista, pero hay un 
gran número de gente, a efecto de que no pase a mayores y de garantizar la 
seguridad a las personas que están dentro y fuera de Consejo. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Sí desde luego, insistimos en el llamado que 
hemos hecho en este Consejo General, de que la elección y en este caso 
nuestras sesiones de cómputos puedan concluir con la civilidad necesaria y 
estaremos tomando las medidas para ello. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Zacatecas Nos Une", Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien 
expresa: Solamente como información para este Consejo General, yo 
precisamente vengo de trasladarme de ahí, y sí es necesario que se certifique 
quienes son las personas que están afuera del Consejo General, porque sin 
saber la filiación partidista como bien señala quien me antecede en el uso de 
la voz, pues traen pancartas y banderas alusivas al Partido Acción Nacional, 
traen ahí algunos perifoneos y están realizando proselitismo afuera, pero sí, 
yo me uno a la solicitud para que se pueda pedir al personal que está 
auxiliando las labores y que pertenece a este Consejo General, pues que en 
auxilio a la Secretaría Ejecutiva certifique que es lo que está viendo al exterior 
del Consejo Distrital, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tomamos nota de su solicitud Señor 
Representante, y también de la anterior, si no hay alguna otra participación, y 
con fundamento en lo establecido por nuestro Reglamento de Sesiones de los 
Consejos del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, siendo las 13 horas 
con 20 minutos del día 8 de julio del año 2010 decretamos un receso hasta las 
18 horas de este mismo día, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Buenas tardes Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, Señores Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, 
vamos a continuar con el seguimiento y atención a los cómputos de los 
Consejos Electorales Distritales y Municipales, reiniciamos esta sesión a las 
18 horas con 13 minutos del día 8 de julio del año 2010, le ruego al Señor 
Secretario verificar la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cristhian Omar Castillo Triana, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Antes me permito informar a Usted que el día de la 
fecha se recibió escrito mediante el cual el Consejero Ricardo Hernández 
León justifica su inasistencia a esta sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se ha 
declarado que existe quórum legal, damos inicio a este seguimiento de los 
cómputos Distritales y Municipales, para esos efectos le ruego a la Señora 
Directora de Asuntos Jurídicos Licenciada Soraya Aurora Mercado Escalera 
se sirva darnos el reporte correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Respecto al Consejo Distrital de Juchipila de las 122 casillas sujetas a 
recuento total, solo faltan 3, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, y en ese sentido como 
ustedes saben, es la única sesión de cómputo que continúa hasta este 
momento, estaríamos entonces esperando a que concluya la contabilidad de 
estas 3 casillas, alguien desea participar en esta sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Nada más para preguntar si ya se tiene ahora sí todos los datos de 
los municipios que no se tenían, para ver si nos pudieran regalar el dato ya 
impreso por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Señor Secretario tome nota por favor para que se 
entregue la impresión a los Señores Representantes del reporte final de los 
cómputos celebrados el día de hoy. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Alianza Primero Zacatecas", Lic. Cristhian Omar Castillo 
Triana, quien expresa: Nada más preguntar, el mismo reporte que nos 
proporciona la Directora de Asuntos Jurídicos me lo pasaron 5 minutos antes 
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de las 6, entonces van 20 minutos, no sé si ya exista algún otro avance, por lo 
menos otro paquete. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Son las 3 casillas que faltan de recuento y esta información la reportaron a las 
18 horas con 10 minutos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora, la información entonces 
Señores, Señoras integrantes de este Consejo General, si no hay ninguna 
otra participación, con fundamento en nuestro Reglamento de Sesiones de los 
Consejos del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, vamos a decretar un 
receso, regresaríamos a las 19 horas con 30 minutos, muchas gracias. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R e c e s o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Buenas tardes Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, Señores Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, 
vamos a reanudar esta sesión de seguimiento de las sesiones de cómputo 
Distritales y Municipales, lo hacemos siendo las 19 horas con 34 minutos del 
día 8 de julio del año 2010, para esos efectos le ruego al Señor Secretario 
pasar lista de asistencia y verificar la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, me permito pasar 
lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.D. Leticia Catalina Soto Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Esaúl Castro Hernández, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Luis Gilberto Padilla Bernal, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. Adelaida Ávalos Acosta, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Ricardo Hernández León, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes del Poder Legislativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Laura Elena Trejo Delgado, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Angélica Nañez Rodríguez, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Manuel de Jesús García Lara, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dip. Guillermo Huizar Carranza, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dip. Elías Barajas Romo, Ausente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Coalición Alianza Primero Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Cristhian Omar Castillo Triana, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coalición Zacatecas Nos Une. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Espinoza Solís, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan José Enciso Alba, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Osiris Santoyo De la Rosa, Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son seis ( 6 ) asistencias con derecho a voz y 
voto y cuatro ( 4 ) asistencias con derecho a voz además del Secretario 
Ejecutivo, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, para continuar con esta 
sesión, el uso de la voz informativa para la Directora de Asuntos Jurídicos, 
Licenciada Soraya Aurora Mercado Escalera, a efecto de que nos rinda el 
informe correspondiente respecto de las sesiones del cómputo que se 
desarrollaban hasta este momento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Directora Ejecutiva de 
Asuntos Jurídicos, Lic. Soraya Aurora Mercado Escalera, quien expresa: 
Respecto al Consejo Distrital de Juchipila, a las 19 horas concluyó el recuento 
total de las 122 casillas y estaríamos terminando ya con los recuentos en 
todos los Municipios y Distritos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Directora con esta información 
Señoras y Señores Consejeros Electorales, Señores Representantes de los 
Partidos Políticos y Coaliciones estamos concluyendo con las sesiones de 
cómputo Distrital y Municipal, adelante Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Respecto a la solicitud que hacían los 
representantes de los partidos políticos de aquellos Consejos Municipales que 
no se habían capturado, se informa que es Melchor Ocampo y en estos 
momentos ya quedó capturado también, entonces ya está todo al 100%. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante de la 
Coalición "Alianza Primero Zacatecas", Lic. Cristhian Omar Castillo 
Triana, quien expresa: Gracias, nada más nos proporcionarían una ya con el 
llenado de esos municipios. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Ya con la información total por favor Señor 
Secretario, alguna otra participación señores integrantes de este Consejo 
General, Señoras integrantes del Consejo General, bien, pues entonces toda 
vez que no existe un asunto pendiente en relación al seguimiento que hemos 
dado de las sesiones de cómputo Distritales y Municipales, le ruego al Señor 
Secretario continuar con el desarrollo del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el orden del día ha 
sido agotado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Señoras y Señores Consejeros Electorales, 
Señores Representantes de los Partidos Políticos y Coaliciones, no habiendo 
otro asunto que tratar y a las 19 horas con 38 minutos del día 8 de julio del 
año 2010 se levanta esta sesión especial permanente de seguimiento de los 
cómputos Distritales y Municipales de nuestros órganos desconcentrados, 
muchas gracias por su asistencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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